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Sestri Levante. I pescatori professionisti hanno partecipato questa mattina ad un incontro
convocato dal sindaco di Sestri Levante Valentina Ghio; presenti anche gli assessori al
demanio e al commercio, Giorgio Calabrò ed Enrico Pozzo. In discussione il delicato
regolamento del mercato del pesce, contestato fin dall’inizio dalle pescherie, soprattutto dopo
l’inizio della vendita delle acciughe al mattino. 

  

“Una riunione positiva”, ha commentato il sindaco, “con una categoria importante per la
tradizione e cultura marinara del nostro Comune. Ho chiesto ai pescatori di proporre iniziative
atte a promuovere il consumo di pesce fresco, e a regolamentare la vendita del primo punto di
sbarco del pesce per rispettare anche le richieste delle pescherie e soprattutto degli utenti che
chiedono pesce a miglio zero“. Ricordiamo che al momento il mercato sestrese di via Pilade
Queirolo prevede 12 banchi a fronte di sole cinque richieste.
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